

E675

S867.2h

Suprema Corte de Justicia de la Nación. México

Horario de verano: sólo el Congreso del Unión puede legislar sobre la aplicación de los husos horarios. -
- México: Suprema Corte de Justicia de la Nación: Universidad Nacional Autónoma de México, Instituto de Investigaciones Jurídicas, 2005.

201 p. (Decisiones relevantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; 8)

Con motivo del ahorro de energía y el aprovechamiento de la luz solar, se estableció el adoptar dos horarios distintos en el transcurso del año, conocidos como horario de verano y de invierno, situación que generó las controversias constitucionales promovidas por parte del ejecutivo y del gobierno local del Distrito Federal en 2001, analizadas en la presente obra.

ISBN: 9707125268

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACION. MEXICO - SENTENCIAS

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACION. MEXICO - PLENO

No. de sistema [000052075]